



# 柏原中だより

平成30年12月号 狭山市立柏原中学校

〒350-1335 狭山市柏原2520-11 TEL04-2954-5073 生徒数 249名

<学校教育目標> 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒

## 12月雑感

校長 井堀広幸

師走に入りましたが、冬の花に植え替えて間もない学校の花壇では、今もおシジミチョウやベニジミが、花の蜜を吸っている光景を見ます。今季は、はたして暖冬なのでしょう。しかし、一旦寒い日が続くようになると、桜が咲く暖かい春が恋しくなります。

ところで、桜の花が咲くには、ある一定の条件があるそうです。春咲いた桜は、なんと暑い夏に翌年の花芽を作り、晩秋まで休眠状態に入ります。そして、休眠から覚め、その花芽は寒い晩秋から早春まで自らを低温にさらしながら成長し、開花の準備を始めます。そして開花の時期には、準備の時期に蓄えた栄養素や色素などすべてを費やして花を咲かせるのだそうです。冬のない常夏の国では、日本のサクラは、あまり美しく咲かないということです。

この桜になぞらえるならば、受験を控えた3年生は、今が一番たいへんな時期かもしれません。これまで蓄えたものを試験や面接で発揮できるよう、あと数か月を乗り切ってください。メールなどの普及で今はほとんど聞かなくなりましたが、合格電報の定番であった「サクラサク」という結果を、3年生全員がつかめることを切に願っています。

## 第34回 狭山市綱引大会 ～柏原ヘラクレスが3位入賞～ <11月18日(日)>

～PTAの皆様、地域会議の方々、地域の皆様、応援ありがとうございました～

11月の第3日曜日に、第34回の狭山市綱引大会が開催されました。本校からは、男子が3チーム、女子が2チーム参加しました。体育祭前の9月に選手を募集し、音楽会の直後から練習を開始しました。地域会議の方々に、チーム登録や助成金の手続きをしていただき、PTAの方々に、昼食の用意や参加賞の準備をしていただきました。また、地域の方から、綱引用シューズを12足もお借りしました。さらに、本校体育館で、2回ほど、柏原小のチームと合同で練習をしました。まさに、地域が一体となった大会であると実感しました。各チームの結果は以下のとおりです。(個人名は敬称略)

<男子> 柏原ヘラクレス : 第3位 (名前の前の◎はキャプテン、○は副キャプテン)

3年: ◎○○○○、○○○○○、○○○○、○○○○、○○○○、

○○○○、○○○○、○○○○ 2年: ○○○○、○○○○

柏原ゴンザレス、柏原アナコンダ : 共に予選リーグ1勝2敗で惜敗

<女子> 柏原ワンダーウィミン、柏原スーパーガールズ: 共に予選リーグ1勝2敗で惜敗



〔写真〕

上段: 左から

ゴンザレス

アナコンダ

ワンダーウィミン

スーパーガールズ

下段: 左 3位のヘラクレス

右 小中合同練習



